

*« J'ai terminé ma course, je suis arrivé en haut,
J'aperçois l'autre côté... Dieu m'y attendait » Guy*

Dieu a accueilli dans sa lumière et dans sa paix

L'Abbé Guy LE TEXIER

Prêtre du diocèse d'Arras



Décédé à l'E.H.P.A.D. « Désiré Delattre » de Lens, le mardi 4 octobre 2022, à l'âge de 93ans.

La célébration des funérailles aura lieu le samedi 8 octobre 2022 à 9 h 30,
en l'église Saint-Léger de Lens, d'où le corps sera conduit
au cimetière Saint-Martin d'Aire-sur-la-Lys, pour y rejoindre son frère Jean-Cyr.

Réunion en l'église à 9 h 00.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Vous pouvez déposer vos condoléances et témoignages sur notre site www.pfnos.com

Dans l'attente de ses funérailles, l'Abbé Guy LE TEXIER repose
à l'E.H.P.A.D. « Désiré Delattre » de Lens : 21B rue Charcot
où les visites sont souhaitées de 14 h 00 à 18 h 00.

De la part de :

Monseigneur Olivier LEBORGNE, évêque d'Arras ;

Monseigneur Jean-Paul JAEGER, évêque émérite ;

Ses frères prêtres,

La communauté Saint-François d'Assise de Lens,

Toute sa famille,

Mme Cathy et M. Laurent RENDERS – LEDEMAZEL et leur famille, sa filleule ;

Ses amis,

Ses amis de la mission ouvrière et de l'association « Vie Libre »,

La direction, le personnel et les résidents de l'E.H.P.A.D. « Désiré Delattre » de Lens,

Celles et ceux qui l'ont accompagné,

Ensemble prions pour lui !